

Cambio en la presidencia de la Comisión de Auditoría de Ercros, S.A.

El Consejo de Administración de Ercros, celebrado el 30 de abril, ha nombrado presidente de la Comisión de Auditoría al consejero independiente, Luis Fernández-Goula Pfaff, en sustitución de Eduardo Sánchez Morrondo por finalización del mandato por el que fue nombrado.

La nueva composición de la Comisión de Auditoría es la siguiente:

- D. Luis Fernández-Goula Pfaff, consejero independiente, presidente.
- D. Laureano Roldán Aguilar, consejero externo encuadrado en la categoría de “Otros”, vocal.
- D. Antonio Zabalza Martí, consejero ejecutivo, vocal.

Asimismo, el Consejo de Administración ha nombrado presidente de la Comisión de Nombramientos y Remuneración al consejero independiente, Eduardo Sánchez Morrondo.

La nueva composición de la Comisión de Nombramientos y Remuneración es la siguiente:

- D. Eduardo Sánchez Morrondo, consejero independiente, presidente.
- D. Ramón Blanco Balín, consejero independiente, vocal.

Barcelona, 28 de mayo de 2014